

Más de la mitad de los usuarios fueron niños.

## UN MILLAR DE BAÑISTAS UTILIZÓ LA BIBLIOPISCINA

**Vva. de la Cañada, 2 de sept.-** Una media de 41 personas al día disfrutó de la lectura en julio gracias al servicio de *Bibliopiscina*, una iniciativa de la Concejalía de Cultura para fomentar el hábito lector entre los ciudadanos en uno de los lugares más visitados en verano: la piscina municipal. Por ella, pasaron una media diaria de 200 personas durante el citado mes.

### Usuarios infantiles

El balance realizado desde el consistorio revela que alrededor de un millar de bañistas utilizó este punto de lectura durante los 22 días que permaneció abierto. En cuanto a la edad de dichos usuarios, aproximadamente: el 61% son niños, un 15% son jóvenes y el 24% restante, adultos.

“Creo que, tras cinco años consecutivos, la *Bibliopiscina* es un servicio consolidado que nuestros ciudadanos esperan encontrar cada verano en la piscina municipal. Son numerosas las actuaciones municipales encaminadas a fomentar el gusto por la lectura entre los vecinos y especialmente entre los escolares, a través de la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter. Por esa razón, es una gran satisfacción saber que nuestra población infantil no abandona la lectura en vacaciones”, destacó la Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

### Uso de los fondos

La *Bibliopiscina* se nutre cada año de los fondos de la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter. En total, se pusieron a disposición del público 300 volúmenes (literatura infantil y juvenil, cómic, novela para adultos, etc.) así como prensa diaria y revistas especializadas (moda, hogar, tiempo libre, investigación, etc.).

Los niños y jóvenes según los datos municipales- disfrutaron de la lectura dentro del recinto de la *Bibliopiscina*. Los adultos, por el contrario, optaron por la toalla salvo cuando se trataba de consultar la prensa. En ese caso, también los adultos acudían





al citado recinto para ver los periódicos y revistas.

Nota de prensa